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Les membres Présents :  
 

AL MUFTI R. ,  CELLIER J. ,  CLUZEL F. ,  LACQUIT DOCHER C. ,  MULAS DUFFOUX J. , 
SCOMPARIN J. , VACHER P. , USCLADE V.  
 

Excusés :  PERRIER C. , TAEYE C. ,  
 

Invités :  CHASSARD P.Y. ,   
 

Invités excusés :  BEAUREGARD J. ,  MORATA G.  
 

La réunion a l ieu en visioconférence et débute à 18h30.  
 

1. Ouverture : Joël SCOMPARIN 
 

Points d’Information 

Joël remercie les membres présents et précise que cette réunion de rentrée est prévue 
pour faire le point sur ce début de saison et préparer les points qui seront à voter au 
prochain Comité Directeur qui  aura l ieu ce samedi (14 septembre).  

 

Le basket est endeuillé depuis le mois d’août.  Beaucoup de carnets noirs avec de nombreux 
décès. La sœur de Corinne Taeye,  Raphaël Riva :  un jeune de 13 ans de Terres Froides, 
Marcel Mendes :  un dirigeant de Charpennes, Marcel Bouaziz, Pascal Malaquin et Adam 
Weber.  
 

Sans transition, Joël enchaine sur le point l icences  :  
 

Bonnes Nouvelles 

• Augmentation des Licences :  Augmentation de 16% par rapport à l ’année dernière,  
total de 39 500 licences.  

• Augmentation des Licences Féminines :  18% pour les fi l les,  14% pour les garçons.  

• Effet JO :  Possible effet suite aux Jeux Olympiques avec les bons résultats des 

équipes de jeunes au championnat d’Europe.  
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Points Administratifs 

Calendrier Administratif 

• Conseil des Territoires :  Avancé au jeudi en raison d’un bureau fédéral de Pierre 
Depetris et Gérald Nivelon.  

• TIC et CIC U13 :  Les 26,  27,  28 octobre à Voiron et Vichy.  

Proposition sur les Tarifs des Brevets Fédéraux  

• Augmentation du Tarif :  Passage de 160 euros à 200 euros.  

• Répartition des Coûts :  20 euros supplémentaires pour la Ligue et 20 euros pour les 

comités.  

• Nouvelle Plateforme TeachUp :  Prise en charge des coûts supplémentaires par la 

Ligue.  

Réunion des Salariés de Rentrée  

• Date :  Vendredi 13 septembre,  matin.  

• Participation :  95% des salariés présents.  

• Réunion Commission Communication :  Prévue le 20 septembre.  

• Réunion des Commissions Sportives :  Prévue le 13 septembre.  

 

Commission Sportive 

• Suite au décès de Pascal Malaquin :  Remplacement par Alice Hénard Duffoux pour 

les dérogations seniors.  

• Réunion des Commissions Sportives :  Prévue le 13 septembre avec la présence des 

répartiteurs.  

• Demande de désengagement du club de Sathonay PNF :  
➢ Problème :  8 joueuses sur 12 ont quitté le club, ainsi que le coach.  

➢ Demande :  Désengagement de la PNF pour rejoindre la RF3.  Il  y a une place 
libre dans le championnat.  Cette équipe souhaite se désengager pour jouer à 
un niveau plus adapté pour les fi l les.  La question réglementaire et les risques 
associés sont discutés.  Une demande par écrit devra être faite par le club.  Une 
réponse sera rendue vendredi midi au plus tard.  

• Demande de dérogation pour le club de Val de Veyre d’Orcet 

➢ Le club n’a pas trouvé d’entraîneur pour leur équipe RM2.  Il  fait une demande 

de dérogation pour un entraîneur- joueur ou un entraîneur sans diplôme.  

➢ Décision du bureau :  Refus de la dérogation pour entraîneur- joueur,  mais 

acceptation d’un entraîneur en formation.  La décision sera envoyée au club.   

• Règlements à valider 

➢ Contexte :  Règlements à faire valider au comité directeur.  

➢ Discussion :  

o Pierre- Yves :  Propose de réaffirmer le droit de jouer à douze et peut- être 

modifier le nombre de joueurs gril lés.  

o Modification en pré- nationale masculine :  En attente de l ’ info de la FFBB.  
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➢ Actions :  Discuter au comité directeur et attendre l ’ info de la FFBB.  

• Un dirigeant de la Tour de Salvagny souhaite aider à la Commission Sportive.  

Projet immobilier 

• Contexte :  Rencontre avec le comité du Rhône et la banque.  

• Discussion :  

– Comité du Rhône :  Favorable à s’unir au projet avec un loyer minimum de 80 
000 euros.  

– Banque :  Très solidaire avec le projet,  rendez- vous le 24 septembre.  

• Actions :  Continuer les discussions avec la banque et le comité du Rhône.  

 

Conférence de presse  

• Contexte :  Conférence de presse le 20 septembre au Clubhouse du rugby  de ST 

Priest 

• Actions :  Participer à la conférence de presse.  

 

Présentation du Projet Immobilier  

• Date et Heure :  20 septembre à 14h30 

• Présentation :  Présentation du projet immobi lier avec une vidéo en 3D.  

• Participants :  Jean- Pierre HUNCKLER, le maire de Saint- Priest,  et d’autres membres 
de l ’équipe.  
 

Détails du Projet 

• Vidéo en 3D :  Réalisée par le promoteur en collaboration avec la chargée de 

communication et Théo Rougeron.  

• Réactions :  La vidéo a été jugée surprenante et impressionnante par les participants.  

• Diffusion :  La vidéo sera montrée au comité directeur le lundi,  mais ne sera pas 

diffusée sur les réseaux sociaux avant le 20 septembre.  

 

Informations Complémentaires 

• Présence de Cécile PICCIN :  Descendra la veil le de la conférence de presse pour une 

journée de travail avec les services Communication,  Comptabilité et Ressources 

Humaines. 

• Informations aux Clubs Locaux :  Informer les clubs locaux (CS Ménival et AL Saint-

Priest) avant la conférence de presse pour éviter les fausses idées sur le projet.  

• Comparaison avec la Nouvelle- Aquitaine :  La Nouvelle- Aquitaine a racheté une 

Hoops à Bordeaux pour 140 000 euros de loyer,  ce qui  sert de référence pour les 

négociations. 

 

Plus rien n’étant à l ’ordre du jour, la réunion se termine à 21h15.  
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Le prochain Bureau aura l ieu le mardi 15 octobre 2024 à 18h30.  
 

Janine MULAS Joël SCOMPARIN 

                                                                      


